



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**

JUSTICIA

Síntesis informativa



Vinculan a proceso a operadora de *La Unión Tepito*

Big Mama o *La Chofis* será juzgada por los delitos de narcomenudeo, cohecho y portación de arma de fuego



ARCHIVO EL UNIVERSAL

DAVID FUENTES

—david.fuentes@eluniversal.com.mx

Lized Yuridia "J", *La Chofis* o *Big Mama*, identificada como operadora de la organización delictiva *La Unión Tepito*, detenida la semana pasada por segunda ocasión, fue vinculada a proceso, luego que un juez de Control del Tribunal Superior de Justicia encontró los elementos necesarios para juzgarla por los delitos de narcomenudeo, cohecho y portación de arma de fuego sin licencia.

Además, dictó prisión preventiva justificada contra la imputada, a quien las autoridades capitalinas identifican plenamente como integrante del primer círculo de seguridad de Óscar "F" alias *El Lunares*, uno de los líderes visibles de *La Unión Tepito*, así como la responsable de la distribución de drogas en por lo menos seis alcaldías, así como en toda la zona metropolitana hasta Puebla y Tlaxcala.

La Chofis fue detenida el 27 de noviembre durante un operativo.

Sobre la imputación de portación de armas de fuego, el juez local declinó competencia ante el Poder Judicial de la Federación para que resuelva la situación jurídica de *La Big Mama*.

Durante la audiencia del pasado sábado, el juez de Control fijó un plazo de un mes para el cierre de la investigación complementaria, por lo que el Ministerio Público busca ahora integrar una carpeta más robusta para que no salga de prisión.

La Chofis fue detenida el 27 de noviembre en un operativo que efectuó la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) en la esquina de Jesús Carranza y Matamoros, colonia Morelos, en el barrio de Tepito, donde al ser revisada por elementos policiales, le detectaron una pistola escuadra calibre .38 milímetros, una báscula tipo gramera, así como una bolsa de plástico con varias dosis de cocaína en polvo y piedra.

A la mujer también se le relaciona con la desaparición y ejecución de dos niños mazahuas, pues ella y otros miembros de *La Unión Tepito* eran los "encargados" de la zona donde ocurrió el doble homicidio que conmocionó a la capital del país. ●

1

ARMA

de fuego, así como varias dosis de cocaína le encontraron a la mujer cuando fue detenida.



Procesan a 'La Chofis' por narcomenudeo

DAVID FUENTES

Lized Yuridia "La Chofis" o "Big Mama", identificada como operadora de La Unión Tepito y detenida por segunda vez la semana pasada, fue vinculada a proceso luego que un juez de control del Tribunal Superior

de Justicia encontrara indicios necesarios para juzgarla por narcomenudeo, cohecho y portación de arma de fuego sin licencia.

Además, dictó prisión preventiva justificada contra la imputada, a quien las autoridades capitalinas identifican plenamente como integrante del primer círculo de seguridad de Óscar "N" alias "El Lunares", uno de los líderes de La Unión, así como la responsable de la distribución de drogas en al menos seis alcaldías, así como en la zona metropolitana hasta Puebla y Tlaxcala.

Fue el pasado 27 de noviembre, cuando "La Chofis" fue detenida —por segunda vez— en un operativo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), en la esquina de Jesús Carranza y Matamoros, de la colonia Morelos, en Cuauhtémoc.

Al ser revisada, los oficiales le detectaron una pistola calibre 380 milímetros, una báscula gramera, así como dosis de cocaína y piedra.

La primera ocasión que la detuvieron, estuvo sólo 20 días en prisión y fue liberada, pues los delitos que le imputaron —los mismos que la segunda vez—, no son considerados de gravedad, por lo que pagó fianza y le otorgaron la libertad.

Fecha: 07/12/20

Sección: Metrópolis | Página: A26



EL UNIVERSAL

Caen dos por obligar a familia a vender tacos

DAVID FUENTES

—david.fuentes@eluniversal.com.mx

Una mujer de 36 años y tres menores de seis, nueve y 17 años, fueron rescatados por elementos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ), luego que atendieran una denuncia ciudadana sobre un presunto caso de extorsión en un puesto de carnitas en calles de la alcaldía Azcapotzalco.

Las víctimas eran obligadas a hacer las carnitas, trabajaban hasta 15 horas diarias bajo un fuerte maltrato y además, no les pagaban un solo peso, incluso una de las denunciantes aseguró que ni siquiera les daban de comer, por lo que los elementos especializados al acudir al lugar corroboraron la información y les brindaron el apoyo necesario.

La fiscalía local informó que las víctimas son originarias de Zitácuaro, Michoacán, y con engaños fueron contratados por sus "patrones", quienes les prometieron sueldo, días de descanso e incluso, la posibilidad de regresar y mantener contacto con sus familiares en su poblado de origen, pero no fue así.

En el lugar se detuvieron a dos personas, quienes están bajo investigación. ●

**Comunicado
de la FGJ**

La Fiscalía inició desde el día de los hechos una carpeta de investigación por el delito de daño a la propiedad culposo con motivo de tránsito terrestre”.

Aparece el dueño del Lamborghini

VIRIDIANA MARTÍNEZ

El dueño del Lamborghini, que apareció chocado la noche del viernes en la Colonia Polanco Tercera Sección, Alcaldía Miguel Hidalgo, se presentó ante las autoridades.

De acuerdo con la Fis-

calía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ), el propietario del automóvil asistió por voluntad ante el Ministerio Público, pero sin declarar al respecto.

El Lamborghini Huracán, color verde, modelo 2020, sin placas de circulación, fue encontrado sin tripulantes en Juan de Lafontaine y Horacio, en Polanco.

“Luego de que los seguros de ambas partes llegaron a un arreglo, por cuanto hace a la reparación de los daños, el propietario del otro vehículo afectado, marca Suzuki, tipo Swift, otorgó el más amplio perdón, que conforme a derecho procede a favor del conductor del automóvil de alta gama”, informó la Fiscalía en un comunicado.

El fin de semana, vecinos de la zona reportaron que había un vehículo de lujo chocado contra otro automóvil y el camellón. En tanto, la Fiscalía inició una carpeta de investigación por el delito de daño a la propiedad culposo con motivo de tránsito terrestre.



Dueño de logra perdón

Lamborghini tras percance

Propietario llega a un acuerdo con la persona afectada por el choque y evita ser detenido

DAVID FUENTES

—david.fuentes@eluniversal.com.mx

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ) dio a conocer que el propietario del Lamborghini —quien se impactó la madrugada de sábado contra otro vehículo Suzuki tipo Swift, en la colonia Bosques de Chapultepec, en el sector de Polanco—, acudió de manera voluntaria al Ministerio Público, donde se reservó su derecho a declarar.

Luego de que los seguros de ambas partes llegaron a un arreglo por cuanto hace a la reparación de los daños, el propietario del otro vehículo afectado le otorgó el más amplio perdón, que conforme a derecho procede a favor del conductor del automóvil de lujo.

A pesar de que el dueño del Lamborghini escapó de la escena y no fue detenido, se comprometió a la reparación de los daños ocasionados.

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México dio a conocer que desde el día en que se reportaron los hechos, inició una carpeta de investigación por el delito de daño a la propiedad culposo con motivo de tránsito terres-



ARCHIVO EL UNIVERSAL

El incidente con el vehículo de lujo se registró el sábado.

tre, y de inmediato, se dio a la búsqueda y ubicación del responsable, el cual, luego de la presión en redes sociales, apareció de manera voluntaria en el Ministerio Público.

En la carpeta de investigación quedó asentado que el conductor de un Lamborghini, tipo Huracán, posiblemente se impactó contra el camellón central de la avenida Horacio y contra un automóvil de la marca Suzuki, tipo Swift, color blanco.

Cabe recordar que el apoderado legal de la alcaldía, previamente, formuló querrela por los daños ocasionados en el lugar de los hechos. Al final todo quedó en un percance automovilístico que no procedió en detención. ●

Dueño de Lamborghini siniestrado se presentó ante el MP; pagará daños

DE LA REDACCIÓN

El conductor del auto Lamborghini, valuado en 7 millones de pesos y que fue abandonado en avenida Horacio, en Polanco, luego de impactarse contra otro vehículo compacto, se presentó de manera voluntaria ante al Ministerio Público, informó la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

El hombre, agregó la dependencia, se reservó el derecho a declarar, pues ya había llegado a un acuerdo con el propietario del otro vehículo marca Suzuki, tipo Swift, en hechos ocurridos la noche del viernes pasado.

La fiscalía explicó que a través de la aseguradoras se determinó la reparación del daño al propietario del auto compacto, por lo que el afectado le "otorgó el más amplio perdón" al poseedor del auto de alta gama, informó la fiscalía capitalina.

Por este hecho, la dependencia inició una carpeta de investigación por el delito de daño a la propiedad culposo con motivo de tránsito trestre, en la cual quedó asentado

que el conductor del Lamborghini, tipo Huracán, posiblemente se impactó contra el camellón central de la avenida Horacio y contra el automóvil blanco.

Pese a que el presunto responsable del accidente llegó a un acuerdo con el otro automovilista afectado, la indagatoria continúa abierta, toda vez que el apoderado legal de la alcaldía Miguel Hidalgo, previamente, formuló una querrela por los daños ocasionados al camellón de avenida Horacio.

Se presume que el conductor del Lamborghini Huracán 2020, color verde y sin placas, perdió el control del auto y subió al camellón de la avenida y atravesó al sentido contrario para chocar con un vehículo compacto que se encontraba estacionado.

El dueño escapó del lugar y abandonó el vehículo de lujo -valuado en 350 mil dólares, es decir, 7 millones de pesos- que quedó destruido del frente; mientras, según versiones de testigos, dos escoltas lo subieron a una camioneta y sacaron documentación y otras pertenencias.

APARECE DUEÑO DE LAMBORGHINI

Da la cara ¡al fin!**NEGOCIA CON DUEÑO DE VEHÍCULO DAÑADO EN POLANCO, QUIEN LE OTORGÓ 'AMPLIO PERDÓN'**

VIRIDIANA MARTINEZ

El dueño del Lamborghini que fue chocado la madrugada del sábado en la Colonia Polanco Tercera Sección, Alcaldía Miguel Hidalgo se presentó ante las autoridades.

De acuerdo con la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ) el propietario del automóvil de lujo asistió por voluntad ante el Ministerio Público de la Fiscalía de Investigación Territorial en Miguel Hidalgo, pero sin declarar al respecto.

Se trata de un Lamborghini tipo Huracán, verde, modelo 2020, sin placas de circulación que fue localizado chocado y sin tripulantes en la calle Juan de Lafontaine y Horacio en Polanco.

Debido a que dicha unidad chocó contra un vehículo blanco de la marca Suzuki, tipo Swift que estaba estacionado en el momento del siniestro los representantes de los pro-

prietarios de ambos autos negociaron.

"Luego de que los seguros de ambas partes llegaron a un arreglo por cuanto hace a la reparación de los daños, el propietario del otro vehículo afectado, marca Suzuki, tipo Swift, otorgó el más amplio perdón, que conforme a derecho procede a favor del conductor del automóvil de alta gama", informó la Fiscalía en un comunicado.

El sábado por la mañana vecinos reportaron que había un vehículo de lujo chocado contra otro automóvil y el camellón.

Debido a ese hecho la Fiscalía inició una carpeta de investigación por el delito de daño a la propiedad culposo con motivo de tránsito terrestre.

La carpeta refiere que el conductor de un Lamborghini presuntamente chocó contra el camellón central de la Avenida Horacio y contra un automóvil de tipo Swift blanco.

Dueño de Lamborghini quedará libre de todo cargo

Tras presentarse por voluntad propia al MP, se comprometió a pagar los daños ocasionados

DAVID FUENTES

La Fiscalía capitalina informó que el propietario del Lamborghini, quien se impactó la madrugada de sábado contra otro vehículo en la colonia Bosques de Chapultepec, acudió de manera voluntaria a la agencia del

Ministerio Público, donde se reservó su derecho a declarar.

Luego de que los seguros de ambas partes llegaron a un arreglo, el propietario del vehículo afectado —un Suzuki Swift blanco— le otorgó el más amplio perdón al dueño del vehículo de lujo.

Conforme a derecho, se procede a favor de este último, pese a que huyó del sitio y dañó propiedad de la alcaldía Miguel Hidalgo, por eso no fue

detenido; además se comprometió a reparar los daños ocasionados.

La Fiscalía dio a conocer que desde el día del percance inició una carpeta de investigación y de inmediato se dio a la búsqueda y ubicación del responsable, el cual, luego de la presión ejercida en redes sociales, apareció de manera voluntaria en el Ministerio Público.

Según el expediente del caso, el conductor del Lamborghini Hura-



cán EVO, se impactó contra el camellón central de la avenida Horacio y contra el Suzuki Swift en color blanco que se hallaba ahí estacionado.

De acuerdo con los reportes, tras el accidente, un hombre y una mujer descendieron del vehículo valuado en seis millones de pesos y subieron a una camioneta Land Rover, mientras que uno de los escoltas retiró documentos de la unidad de lujo para luego abandonarla en ese lugar.

Minutos después, policías retiraron con una grúa ambas unidades para llevarlas al Ministerio Público.

Fecha: 7/12/2020
Sección: Seguridad | Página: 28

**ABANDONAN LAMBORGHINI
CHOCADO EN POLANCO**

Un vehículo deportivo de la marca Lamborghini modelo 2020, color verde sin placas, fue abandonado tras chocar en la esquina de las calles Juan De Lafontaine y Horacio, en la colonia Polanco. El carro fue trasladado al Ministerio Público para las acciones correspondientes.

